



MÁYNEZ OFRECE PRIORIZAR ATENCIÓN A PROBLEMA DEL AGUA

*El candidato emecista
propuso destinar más
recursos y tiempo*

ELIA CRUZ CALLEJA

naclon@contrarepública.mx

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, ofreció que de ganar la presidencia de la República priorizará la atención de la crisis del agua que vive gran parte de México, especialmente la zona centro y norte.

Contrario a quienes dicen que no atienden la severa problemática "porque no da votos", el emecista aseguró que él sí atenderá la crisis hídrica que ha dejado a miles de mexicanos sin el vital líquido.

En un video difundido en sus redes sociales, dijo que los gobierno emanados de su partido son un ejemplo de cómo se deben hacer las cosas para resolver el abasto de agua. Esto pese a que la inversión y proyecto del acueducto Cuchillo II construido en la zona metropolitana de Monterrey, Nuevo León, donde gobier-

na Samuel García, fue un desarrollo del gobierno federal que realizó para hacer frente al severo problema del líquido que presentó la entidad nortea el año pasado. Y en el caso de Jalisco la construcción de la Presa El Zapotillo también es inversión federal.

El emecista dijo que al tema del agua se debe entrar de frente y destinarle muchísimos recursos, tiempo y dedicación para tratar de resolverlo. "lamentablemente, hoy no están en la agenda del día y es un tema en el que también hay desigualdad. Muchos tienen más agua de la que necesitan y millones no tienen la más elemental para vivir", lamentó.

En ese sentido, señaló que es la "vieja política" quien ha ignorado por años el tema de la crisis de escasez de agua que afecta ya a todo el país. ●



Dijo que la crisis hídrica afecta a millones de mexicanos. **Cuartoscuro**